

市民リレー元気の輪

No.37

湯本忠彦さん
からのご紹介



○自己紹介

高校時代からバレーボールをやっており、嫁いだ後もママさんバレーの一本木チームでプレーしていました。昼間は仕事、夜はバレーボールの練習という生活で、楽しい思い出です。

バレーボールを引退した後に、ゴルフを始めました。現在もゴルフ仲間と結果を気にせずに、話しながら楽しくラウンドを回っています。

15年以上、レインボーズ中野という4人グループでハーモニカ演奏の活動をしています。市内外間問わず、いろいろな場所で演奏する機会があります。私たちの演奏を聴いて、涙を流して感動してくれるお客さんを見たときは、私も感激して涙が出そ

うになったこと
もありました。

レインボーズ中野のメンバーやゴルフに行ってくれる仲間、ご近所の方々など、素敵な人たちが元気を与えてくれます。



▲竹内さんたちのハーモニカ演奏

○元気の秘訣

畑に行くときも車を使わずに歩きます。犬の散歩で歩いたり、ラジオ体操をしたり、体を動かすことを心掛けて生活しています。

また、ハーモニカの練習やゴルフをするときに、仲間たちとおしゃべりすることも元気の秘訣の一つだと思います。

○おらほの自慢

バラ公園で有名な一本木公園も自慢の一つですが、稲向太元神社にあるシダレザクラも見てもらいたいです。太い幹で地面に着くほどに下れた枝がサクラの長い樹齢を感じさせてくれます。つぼみの時期は赤く染まり、満開になると青空との組み合わせがとても見事です。今から春を楽しみにしています。



竹内 房枝 さん (一本木)

池田市長の

わくわくレポート

vol. 49



新庁舎完成

先月28日に竣工式を終え、いよいよ2月13日から新庁舎での業務が開始される。

器が変わっても中身が同じと言われぬよう、職員一同、気を引き締めて中野市の市政運営に取り組みたいと思う。

新庁舎建設に当たっては、市民ならびに市議会、関係者の皆さまに多くのご意見をいただいた。市庁舎の果たす役割は、只々職員の職場というわけではなく、中野市の将来を見据えての経済社会政策の中枢機関として、市民サービスの向上はもちろんのこと、中野市の将来あるべき姿の具現化に向けた推進機能を有している。



新庁舎には、これまで分散していた、教育委員会、保健センターが集約され、業務の効率化が図られるとともに、ワンストップによる市民の皆さまへのサー

ビス提供の環境が整えられる。これまでの業務のあり方も見直し、より市民の皆さまの利便性が向上するよう、努めなければならないと思う。

また、防災拠点として災害対策の指揮および情報伝達の中枢的機能が発揮できるよう、総合的な耐震性を確保できる免震構造とし、非常用発電設備などを設置することで、災害対策本部、災害救援活動の拠点として機能する庁舎とした。

さらに、休日でも一部フロアの市民の皆さまの利用が可能となるよう準備を進めている。庁舎5階の展望ロビーからは、真正面に高社山が望める。雄大にして中野市のランドマークである。各階の通路の東西にはそれぞれ窓がついており、西側の窓からは北信五岳が、東側の窓からは東山が望める。一度は是非お訪ねいただきたいと思う。

これから先、市民の皆さまの安心・安全な生活を見守り、市民の皆さまに愛され親しまれる庁舎を目指し、より一層きめこまやかな市民サービスに努めたいと思う。

新庁舎建設に当たり、これまでご尽力いただいた関係各位にあらためて深く感謝いたします次第である。